

Création au Christ

C22 Jésus ressuscite un homme des morts

John 11:1-44 Lazare ressuscité des morts

Or, un homme nommé Lazare était malade. Il était originaire de Béthanie, le village de Marie et de sa sœur Marthe. (Cette Marie, dont le frère Lazare était maintenant malade, était la même qui versait du parfum sur le Seigneur et lui essuyait les pieds avec ses cheveux.) Alors les sœurs envoyèrent dire à Jésus : « Seigneur, celui que tu aimes est malade. »

En entendant cela, Jésus dit : « Cette maladie ne finira pas par la mort. Non, c'est pour la gloire de Dieu afin que le Fils de Dieu soit glorifié à travers cela. Or, Jésus aimait Marthe, sa sœur et Lazare. Lorsqu'il apprit que Lazare était malade, il resta là où il était encore deux jours, puis il dit à ses disciples : « Retournons en Judée. »

« Mais Rabbi, dirent-ils, il y a peu de temps, les Juifs ont essayé de te lapider, et pourtant tu reviens ? »

Jésus répondit : « N'y a-t-il pas douze heures de jour ? Celui qui marche pendant le jour ne trébuchera pas, car il voit à la lumière de ce monde. C'est lorsqu'une personne marche la nuit qu'elle trébuche, car elle n'a pas de lumière. »

Après avoir dit cela, il leur dit : « Notre ami Lazare s'est endormi ; mais j'y vais pour le réveiller. »

Ses disciples répondirent : « Seigneur, s'il dort, il ira mieux. » Jésus parlait de sa mort, mais ses disciples pensaient qu'il parlait du sommeil naturel.

Alors il leur dit clairement : « Lazare est mort, et à cause de vous, je suis heureux de ne pas être là, afin que vous croyiez. Mais allons vers lui. »

Alors Thomas (également connu sous le nom de Didyme) dit au reste des disciples : « Partons aussi, afin que nous mourrions avec lui. »

À son arrivée, Jésus découvrit que Lazare était déjà dans le tombeau depuis quatre jours. Or Béthanie était à moins de trois milles de Jérusalem, et de nombreux Juifs étaient venus trouver Marthe et Marie pour les reconforter dans la perte de leur frère. Lorsque Marthe apprit que Jésus arrivait, elle sortit à sa rencontre, mais Marie resta à la maison.

« Seigneur, dit Marthe à Jésus, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. Mais je sais que même maintenant, Dieu vous donnera tout ce que vous demanderez. »

Jésus lui dit : « Ton frère ressuscitera. »

Marthe répondit : « Je sais qu'il ressuscitera à la résurrection au dernier jour. »

Jésus lui dit : « Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt ; et celui qui vit en croyant en Moi ne mourra jamais. Croyez-vous cela ? »

« Oui, Seigneur, répondit-elle, je crois que tu es le Messie, le Fils de Dieu, qui doit venir dans le monde. »

Après avoir dit cela, elle revint et appela sa sœur Mary à part. "Le Maître est là", dit-elle, "et vous demande." Lorsque Marie entendit cela, elle se leva précipitamment et alla vers lui. Jésus n'était pas encore entré dans le village, mais il se trouvait encore à l'endroit où Marthe l'avait rencontré. Lorsque les Juifs qui étaient avec Marie dans la maison pour la réconforter, remarquèrent avec quelle rapidité elle se levait et sortait, ils la suivirent, pensant qu'elle allait au tombeau pour y faire son deuil.

Lorsque Marie arriva à l'endroit où se trouvait Jésus et qu'elle le vit, elle tomba à ses pieds et dit : « Seigneur, si tu avais été ici, mon frère ne serait pas mort. »

Lorsque Jésus la vit pleurer, ainsi que les Juifs qui l'accompagnaient, il fut profondément ému et troublé. « Où l'avez-vous déposé ? Il a demandé.

« Viens et vois, Seigneur », répondirent-ils.

Jésus a pleuré.

Alors les Juifs dirent : « Voyez comme il l'aimait ! »

Mais certains d'entre eux dirent : « Celui qui a ouvert les yeux de l'aveugle n'aurait-il pas pu empêcher cet homme de mourir ? »

Jésus, encore une fois profondément ému, vint au tombeau. C'était une grotte avec une pierre posée en travers de l'entrée. « Enlevez la pierre », dit-il.

« Mais, Seigneur, dit Marthe, la sœur du mort, à ce moment-là, il y a une mauvaise odeur, car il est là depuis quatre jours. »

Alors Jésus dit : « Ne vous ai-je pas dit que si vous croyez, vous verrez la gloire de Dieu ? »

Alors ils ont emporté la pierre. Alors Jésus leva les yeux et dit : « Père, je te remercie de ce que tu m'as entendu. Je savais que tu m'entendais toujours, mais j'ai dit cela pour le bénéfice des gens ici présents, afin qu'ils croient que tu m'as envoyé. »

Après avoir dit cela, Jésus cria d'une voix forte : « Lazare, sors ! » Le mort sortit, les mains et les pieds enveloppés de bandes de lin et un linge autour du visage.

Jésus leur dit : « Enlevez les vêtements funéraires et laissez-le partir. »